

Chapitre 20

Le pouvoir de la conscience

Droiture

Dans le chapitre précédent, la justice a été définie comme étant la conscience d'être déjà ce que vous voulez être. Telle est la véritable signification psychologique qui évidemment ne se réfère pas au respect des codes moraux, le droit civil ou aux préceptes religieux. Vous ne devez pas attacher trop d'importance à être juste.

En fait, la Bible entière est imprégnée d'avertissements et d'exhortations à ce sujet.

« Efface tes péchés par la justice ». - Daniel 04:27

« Je tiens à me justifier et je ne faiblirai pas; mon cœur ne me fait de reproche sur aucun de mes jours ». - Job 27:6

« Ma droiture parlera pour moi demain ». - Genèse 30:33

Très souvent, les mots, péché, justice ou droiture, sont utilisés dans la même citation. Ceci est un contraste logique des contraires et devient extrêmement important à la lumière de la signification psychologique de la justice et de la signification psychologique du péché.

Le péché signifie rater l'objectif. Ne pas atteindre votre désir, ne pas être la

personne que vous voulez être est péché. La justice est la conscience d'être déjà ce que vous voulez être.

C'est une loi éducative immuable que les effets doivent suivre les causes. Mais vous pouvez vous sauver du péché uniquement par la justice.

Il y a une incompréhension généralisée à ce que cela signifie être « sauvé du péché ».

L'exemple suivant suffira pour démontrer ce malentendu et établir la vérité.

Une personne vivant dans la pauvreté absolue peut croire que par l'intermédiaire d'une activité religieuse ou philosophique, il peut être « sauvé du péché » et que sa vie sera améliorée en conséquence de sa dévotion.

Si, cependant, il continue à vivre dans le même état de pauvreté, il est évident que ce qu'il croyait n'était pas la vérité et qu'en fait, il n'est pas « sauvé ».

Par contre, il peut être sauvé par la justice.

L'utilisation réussie de la loi de l'hypothèse du vœu exaucé aurait pour conséquence inévitable d'un changement réel dans sa vie. Il ne vivrait plus dans la pauvreté. Il ne raterait plus l'objectif. Il serait « sauvé du péché ».

« Si votre justice ne surpasse pas la justice des scribes et des pharisiens, vous ne pouvez en aucun cas entrer dans le royaume des cieux ». - Matthieu 05:20

« Scribes et pharisiens » signifie ceux

qui sont influencés et régis par les apparences extérieures, les règles et les coutumes de la société dans laquelle ils vivent, le vain désir d'être bien grâce à la pensée d'autres hommes.

À moins que cet état d'esprit ne soit dépassé, votre vie sera une limitation, un échec à atteindre vos désirs, un péché, le péché signifiant: rater l'objectif.

Cette justice est dépassée par la vraie justice qui est toujours la conscience d'être déjà ce que vous voulez être.

Un des plus grands pièges est d'utiliser la loi de l'hypothèse du vœu exaucé en concentrant votre attention sur les choses: une nouvelle maison, un meilleur emploi, un solde bancaire plus grand.

« C'est pourquoi je vous ai dit que

vous mourrez dans vos péchés; car si vous ne croyez pas ce que je suis, vous mourrez dans vos péchés. ». - Jean 8:24

La droiture/justice n'est pas la chose elle-même, c'est la conscience, le sentiment d'être déjà la personne que vous voulez être, d'avoir déjà ce que vous désirez.

« Cherchez d'abord le Royaume de Dieu et sa justice; et toutes ces choses vous seront ajoutées par dessus ». - Matthieu 6:33

Le royaume (toute la création) de Dieu (votre « Je SUIS ») est en vous.

La justice est la prise de conscience que vous possédez déjà tout.



**Vous êtes déjà ce
que vous voulez
être,
et votre refus
de le croire est la seule
raison pour laquelle
vous ne le voyez pas.**

Neville Goddard